

SOCIEDAD

Estudio señala que el riesgo de infección del sida aumenta entre las mujeres

EFE - 30/11/2009 15 : 40

Granada, 30 nov (EFE).- Un estudio de la Facultad de Psicología de la Universidad de Granada ha determinado que el riesgo de contraer el virus del sida ha aumentado entre las mujeres en los últimos años, mientras que la percepción de temor ante la posibilidad de contagio ha disminuido.

A raíz de este estudio, el grupo de investigadoras que han trabajado en él han emprendido un programa de intervención real con chicas de entre 15 y 18 años en el que se evaluarán factores como la comunicación con la persona con la que mantienen una relación, la actitud ante el uso del preservativo o la sensación de vulnerabilidad o temor ante una posible infección.

El programa se centra además en la integración social de las jóvenes en su entorno, con independencia de su cultura o procedencia, y en considerar la multiculturalidad como un factor presente en las relaciones y que afecta en las conductas sexuales.

Los estudios previos realizados por este mismo grupo de investigación concluyen que existen variables sociodemográficas que incrementan el riesgo de infección por VIH.

Así, el porcentaje de jóvenes que no usaron el preservativo en su primera relación sexual fue superior en los adolescentes de centros escolares privados que en los colegios públicos.

Asimismo, los alumnos de centros privados se implican en conductas de riesgo en un porcentaje mayor que el de los chicos de centros públicos.

La investigadora María Paz Bermúdez ha explicado que es "necesario tener en cuenta estas variables" en la elaboración de programas de educación sexual dirigidos a jóvenes, como el género, la edad y el tipo de centro educativo. EFE jcg/vg/jmi